



El candidato Daniel Scioli hace el signo de la victoria tras votar ayer en Buenos Aires. / JORGE SANZ (AP)

Los argentinos dejan atrás la década Kirchner

Los sondeos otorgan la victoria al candidato oficialista Scioli pero vaticinan una segunda vuelta frente a Macri

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
Los tiempos de las mayorías electorales aplastantes de Néstor Kirchner y Cristina Fernández parecen haber pasado a la historia. Daniel Scioli, el candidato oficialista, era ayer, tras el cierre de las urnas, el virtual ganador de las elecciones presidenciales argentinas, a tenor de los últimos sondeos, pero no se había despejado aún la duda de si evitará una segunda vuelta frente a su rival, el alcalde de Buenos Aires, Mauricio Macri. De confirmarse esta po-

sibilidad, supondría un inesperado fracaso para el actual Gobierno, que ha dado todo su apoyo a Scioli. La ley argentina exige que el vencedor obtenga al menos el 40% de los votos y 10 puntos de

Daniel Scioli y Mauricio Macri, de la 'jet set' a la política

ventaja sobre el segundo para evitar la segunda vuelta. En cualquier caso, la novedad que han puesto de manifiesto estas elecciones ha sido la presencia de una oposición fuerte que obligará al ganador a llegar a acuerdos.

El vencedor se encontrará con una economía estancada, una inflación que alcanza el 25% y una fuerte devaluación del peso. También tendrá que hacer frente a los caos de corrupción que han salpicado la política argentina en los últimos años.

PÁGINAS 3 y 4

El cómico Jimmy Morales, favorito para ser presidente de Guatemala

Las encuestas dan al actor una clara ventaja frente a la exprimera dama Sandra Torres

JOSÉ ELÍAS, **Ciudad de Guatemala**
El cómico de televisión Jimmy Morales partía ayer como claro favorito para alzarse con la victoria en las elecciones presidenciales de Guatemala frente su rival, la exprimera dama Sandra Torres, exesposa de Álvaro Colom, presidente del país centroamericano entre 2008 y 2012. Las últimas encuestas otorgaban a Morales, sin experiencia política y que se define como el candidato de "la antipolítica", un apoyo del 60% de los votos.

El vencedor tendrá un doble desafío: devolver la credibilidad al Gobierno tras la detención y encarcelamiento por corrupción de su antecesor, Otto Pérez Molina, y sanear las finanzas públicas para reforzar un Estado débil. La revelación del caso de corrupción que acabó con Pérez Molina y su vicepresidenta, Roxana Baldetti, desató una ola de indignación popular que acabó con ellos en la cárcel y dio un giro espectacular a la campaña electoral. Sin embargo, aquella movilización popular se ha disipado un tanto ante las crudas realidades de Guatemala.

El nuevo presidente heredará un Estado financieramente quebrado, según los expertos, y tendrá que elaborar un plan de emergencia económica y dar señales de transparencia en la nueva etapa que se abre en Guatemala. Un desafío no menor será atajar la corrupción y el despilfarro de recursos públicos.

Precisamente, la bandera de

la anticorrupción es la que ha impulsado la candidatura de Morales, contrario al aborto y al matrimonio gay, y la que le dio la victoria en la primera vuelta electoral.

PÁGINA 6

Colombia vota un nuevo mapa político para el fin de la violencia

Bogotá examina 12 años de Gobierno de izquierdas

JAVIER LAFUENTE, **Bogotá**
En medio del proceso de paz entre el Gobierno y la guerrilla de las FARC, más de 30 millones de colombianos eligieron ayer a los 32 gobernadores y mil alcaldes que gestionarán el día a día de un país que intenta poner fin a 50 años de conflicto armado. Además del enfrentamiento entre el Partido de la Unión Nacional, la coalición del presidente Juan Manuel Santos, y el opositor Centro Democrático, del expresidente Álvaro Uribe, el otro centro de atención era la capital, Bogotá, el bastión más fuerte de la izquierda desde hace más de una década.

PÁGINA 5

ADEMÁS



La UE plantea internar a los refugiados

La Agencia de Fronteras de la UE pide retener a los asilados en centros de acogida en el primer país al que lleguen

PÁGINA 7

La ultraderecha gana las elecciones en Polonia

P10

An advertisement for Amaren wine. It features a bottle of Amaren wine in the foreground. The background is dark with white text. The text reads: "AMAREN CRIANZA NUESTRA ÚLTIMA CREACIÓN", "Criado con el cariño de una madre", "El nuevo crianza de Amaren es fruto de quien da lo mejor de sí a la hora de elaborar un buen vino.", "Como hacía mi madre... con todo el cariño.", "Juan Luis Cañas". At the bottom, there are logos for "BODEGAS AMAREN RIJA ALAVESA" and "FAMILIA LUIS CAÑAS".

deportes

Rossi da una patada a su leyenda

El italiano derriba a Márquez y se complica el Mundial de MotoGP

Lewis Hamilton logra su tercer título de Fórmula 1

El Barça sobrevive gracias a un triplete de Luis Suárez

El Atlético de Madrid derrota al Valencia



Rossi (izquierda) se dispone a golpear a Márquez durante la carrera.